

DECLARACION PÚBLICA

Ante los graves dichos formulados por la Secretara Ejecutiva del Fondo de Libro del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, Tatiana Acuña, quien refiriéndose a la Presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, FECH, señaló que “se mata a la perra y se acaba la leva”, la Escuela de Gestores y Animadores Culturales, EGAC, considera su deber manifestar lo siguiente:

1. Condenamos de forma categórica la forma y el fondo de estas desafortunadas expresiones que en nada se condicen con la alta responsabilidad que ostenta esta funcionaria en la principal institución cultural del país.
2. Este tipo declaraciones, en nada inocentes ni casuales, se dan en el contexto de la mayor movilización nacional de las últimas décadas, encabezada por los estudiantes por el acceso a una educación gratuita y de calidad para todos los chilenos, por lo que ofenden la conciencia nacional, trayendo a la memoria los peores métodos utilizados por el terrorismo de Estado en décadas pasadas en contra de quienes pensaban distinto.
3. Consideramos que dada la gravedad de estas declaraciones la mencionada funcionaria está moralmente inhabilitada para continuar ejerciendo tan importante responsabilidad, por lo que esperamos tenga la grandeza de dar un paso al costado, independientemente de las medidas administrativas que la institución debe impulsar para sancionar y prevenir este tipo de conductas en los funcionarios del Consejo de la Cultura.
4. Finalmente, llamamos a nuestros colegas gestores organizaciones y trabajadores del mundo de la cultura a redoblar esfuerzos por construir una institucionalidad cultural democrática, inclusiva y participativa, tal como viene demandando la ciudadanía y los propios desafíos que enfrenta el sector.

Santiago, 9 de Agosto de 2011